

Tindjauan Loear - Negeri :

PAN EROPAH

Sesoeai dengan rentjana presiden Truman, djenderal Marshall menteri L.N Amerika Serikat telah mengoetjapkan pidato di Harverd Alumni Association, bahwa Amerika Serikat sanggoep akan memberikan pindjaman kepada Eropah, apabila negara-negara disitoe bisa membentoe perserikatan Eropah. Pertolongan sematjam itoe akan lebih besar taedahnja, dari pada kalau Amerika Serikat memberikan pindjaman kepada satoe-satoe negara. Menoeroet taksi-ran Amerika akan menjediakan sedjoenleh 24 miljard dollar.

Apa jang dioetjapkan oleh Marshall itoe soedah lama mendjadi pertimbangan presiden Truman, demikian pembantoe istimewa „Soember“ meneroeskan tindjauannya. Pikir Truman, „Eropah jang bersatoe, akan lebih stabil, lebih koh, lebih makmoer dan lebih aman dari pada Eropah bertjerai berai sebagai sekarang ini“. Federasi Eropah itoe teroetama djoedjoekan oentoek memperbaik perekonomian Eropah, dan haroes mempoenjai mata oeang sama, persatoean bea, sama-sama mengerdjakan tambang-tambang, dan sama-sama berhak mempergoenakan djalan2 air jang ada.

Soal lama.

Pikiran tentang federasi Eropah atau pan-Eropah sebenarnya boekan barang baroe. Dalam abad ke 19 rentjana itoe soedah dimedjoekan oleh pemimpin2 sebagai Mazzini, Garibaldi, Victor Hugo, dan lain-lain, dan dalam 1922 djoelangi kembali oleh Aristide Briand, pada waktoe itoe perdana menteri Perantjis, dan dikerdjakan dengan mengorbakan segala waktoe, ketjakaan dan harta bendanja oleh Count Coudenhove Kalergi, seorang bangsawan ketoeroenan Oestria dengan itoe seorang wanita Djepang. Keadaan Eropah sesoedah perang doenia I begitoe roesak dan koesoet, hingga Briand berpendapat, bahwa kebangsaan Eropah hanya dapat dilaksanakan dengan persatoean dalam satoe federasi. Kata Briand: „34 Negara Eropah jang tidak mempoenjai oendang oendang, tidak poenja organisasi, tidak mempoenjai badan2 bersama oentoek menjelenggarakan pemerintahan, tidak poenja pengadilan dan tidak poenja kekoetan poelis, adalah satoe anarki jg sebesar-besarnya“. Kegembiraan bekerdja dari Briand dan Count Kalergi begitoe besar, hingga mereka dapat mempe ngaroehi 26 negara, jang menggaboeng kan diri dalam federasi Pan-Eropah. 3 Kali badan federasi itoe mengadakan kongres, jang paling achir di Basel pada tahoen 1932. Beberapa prinsip dari badan Pan-Eropah itoe ialah:

1. menjapai solidaritet Eropah berdasar persatoean mata oeang, persatoean anggaran bea, hak sama memakai djalan2 air, persatoean militer dan politik Loear Negeri.
2. Negara-negara jang tergaboeng dalam Pan-Eropah dijamin pemerdekaannya, keamanannya dan persamaan haknja.
3. Berdjandi tegoeh akan menghargai dan menghormati hak beragama dan golongan2 ketjil (minorities).
4. Menjelaskan segala perselisihan dengan djalan damai melaloei Madjels Pengadilan, jang diberi alat dan toedjangan tjoeoep oentoek menjadimin berlakoean tiap poetoesan.
5. Kerdja bersama sebaik baiknja dgn bangsa2 lain dalam gaboengan internasional.

Sekedar ini baroe jang dapat ditjapai oleh federasi Pan-Eropah, keboeroes Aristide Briand meninggal doenia dalam tahoen 1932. Bersama dengan meninggalnja Briand datanglah tentangan dari saudagar2 sendjata, pemimpin2 jg ultra nasionalis, dan hartawan2 interna

Baroe, Bagoes, Penting dan Moerah !

Bahasa Inggeris dan Belanda sekarang gampang dipeladjar. Goemakanlah boekoe-boekoe systeem baroe jang tjepat dan gampang.

Kursus besar bahasa Inggeris paling lengkap 500 pagina.

Kursus besar bahasa Belanda pakai woordenlijst 400 pagina.

Groote leerboek der Engelsche Taal compleet 350 blz.

Soerat menjoerat lengkap bahasa Indonesia — Belanda 500 pg. Semoea tertjikat atas kertas poeth tebal, terdjilid karton dan kain rami koeat (life time) formaat besar dan tebal.

HARGA SABAN BOEKOE TJOEMA :
DOEA BELAS SETENGAH ROEPIAH (f 12.50)

Oentoek didjoel lagi boleh berdamai; djoega sedia schoolboeken ONS-EIGENBOEK, SOEN en SEN, NED. TAALBOEK, REKEN-BOEKEN dan lain-lain.

Boekhandel „SUCCEs“

OUDE COMEDIEWEG 21 — SOERABAJA

Boeat daerah pedalaman di Soematera boleh pesan dengan perantaraan: Tata Oesaha „WASPADA“ Medan, harga f. 300.— Djepang soedah terhitoe ongkos kirim.

SEBAB2NJA SIAM MEMAK-LOEMKAN PERANG PADA SERIKAT

Pendjelasan P.M. Siam

Semendjak Djepang memoelai agresinja di Asia Tenggara ini, Siam lekas membikin perdjandjian persahabatan dengan Djepang dan toeroet memakloemkan perang kepada negara2 Serikat, sehingga dapat ia menghindarkan gempoean2 militerisme Djepang, sebagaimana jang ditangoengkan oleh tetangganya jang lain.

Sebaliknya sikap jang diambil Siam ini, sangat mengoentoengkan pada Djepang karena dapat kelapangan memasoekkan tentera nja oentoek mengemping Malaya dan meneroeskan penjerangan ke Birma serta menghambat pintoe ke Tiongkok.

Setelah perang doenia ke - II selesai, beloean ada terdengar toentoetan negeri2 Serikat, karena tjoeoep alasannya oentoek mengelakkan toedoehan sebagai pendjahat perang.

Tapi harian „Bangkok Post“ baroe-baroe ini menjatakan bahwa Kap. David W. Parsons dari tentera Amerika telah mendatangi perdana menteri Siam, Luang Phil bul Songgram jang menanda tangani perdjandjian tersebut. Djoega bahwa David W. Parsons akan memadjoekan hal tersebut bersamaan dengan perkara pendjahat perang perdana menteri Djepang, Djenderal Hideki Tojo.

Selandjoentja harian itoe mene rangkan, bahwa Songgram telah mendjawab 19 pertanyaan dan memberi pendjelasan sebab2nja Siam toeroet melawan Serikat. Diantarannya dikatakan, oentoek menjelamatkan jiwa dan harta bangsa Serikat jang ada dibawah kekoesaannya.

Djoega ia menjteriterakan tentang rapat rahasia diperwatan Tiongkok dan Siam jang diadakan oleh opsr2 kedoea negeri tersebut. Disitoe telah dirantjag bagaimana perlawanan terhadap Djepang.

Diterangkannya lagi bahwa ia beloean pernah terpengaroeh pada moloet manis Djepang dan selaloe menolak oendangan pergi ke Tokyo oentoek didjadikan perkakas imperialis Djepang, demikian menoeroet „Bangkok Post“.

ngan mempergoenakan kekoetan dolar. Tandanja, baroe sadio di Hongaria dilakoean pembersihan terhadap soe-toe kompolian, jang terjnta membahjak negara itoe, maka dengan lantjangan Amerika memperdengarkan soeara, selaloe-lah mereka mempoenjai sesoetoe kekoesaan dinegara orang lain.

Berhoeboeng dengan bermatjam-matjam kesoelitan itoe maka disangka, bahwa terlaksananya rentjana Truman — Marshall tidak akan lantjar sebagai diharapkan orang di Amerika.

Kemoengkinan.

Rentjana pemberian pindjaman itoe masih dalam fase jang moeda sekali. Soenggoehpoen demikian, melihat beberapa penerimaan terhadap rentjana itoe, soedah dapat dikira-kirakan, bahwa rentjana itoe hanya bisa djalan dibelahan barat dari soengai Oder sadio Jaitoe. Djerman dibawah pengawasan Inggeris dan Amerika, Belanda, Belgia, Luxemburg, Perantjis, moengkin djoega Denmark, Sweden, Norwegia dan Swis, moengkin akan lebih soeka menganoet politiknja sendiri, soepaja „djangan tereset dalam maksoed2 Amerika jang beloean djelas“. Negara2 Polen, Hungaria, Tjekoslovakia, Joegoslavia dan lain2 negara Balkan ketjoeali Joenani, akan tetap setia kepada Moskou dan menolak rentjana itoe. Sangkaan terhadap Italia masih bimbang. Moengkin de Gaspari sendiri, perdana menteri Italia soeka mengoeloerkan tangannya minta pindjaman kepada A.S. tetapi moengkin ia dipaksa oleh golongan sosialis dan komoemis, jang kedoedoekannya koeat djoega, oentoek tidak toeroet tjampoer dalam pindjaman itoe.

Dalam minggu2 jang akan datang ini moengkin soedah dapat diketahoegaris2 besar jang lebih njata tentang rentjana pindjaman A.S. itoe.

Perekonomian :

Deviezen negeri Belanda jang soedah timpas

Pada tanggal 23 April 1947, menteri keoeangan Belanda, Liefthinx, telah menjerahkan notanja kepada madjels Balai Rendah Belanda, berkenaan dengan soal deviezen, demikian W. J. v.d. Woestijne, (drs. dalam masalah ekonomi), memoelai toelisannya dalam „de Groene“ penerbitan Mei '47.

Nota dimaksoed soedah lama sekali ditangoengkan, dan memang soedah djadi rahasia oemoem bahwa isi nota itoe akan membangoenkan pikiran.

Moekaddimah nota Liefthinx dimoelai dengan pemandangan bagaimana pengaliran deviezen dan bagaimana toeroen naiknja seloean dan sesoedah perang doenia.

Perbandingan 1947 (doea tahoen sesoedah perang) dengan 1938 (doea tahoen seloean perang) adalah sebagai berkoet:

Crediet	1947	1938
(Deviezen jang djadi tanggoengan)		
Barang ma-soek f 3906 djoeta	f 1466 djoeta	
Reisverkeer dan konsoempsi loear negeri (saldo) f 162 djoeta	f 36 djoeta	
Dinas lain2 f 59 djoeta	f 43 djoeta	
Pembelian barang ketenteraan f 373 djoeta	f —	
Pengeloeran pedja-bat2 f 38 djoeta	f 26 djoeta	
Boenga Negara Belanda f 39 djoeta	f —	
Djoemlah	f 4577 djoeta	f 1571 djoeta

Debet	1947	1938
(Deviezen jg djadi tagihan)		
Barang ketjoear f 1620 djoeta	f 1086 djoeta	
Boenga dan oentoeng f 179 djoeta	f 183 djoeta	
Barang2 dan pasages f 330 djoeta	f 153 djoeta	
Haven verkeer, transit dan hoe boengan oedara f 67 djoeta	f 79 djoeta	
Dinas lain f 147 djoeta	f 14 djoeta	
Hindia Belanda f —	f 72 djoeta	
Djoemlah	f 2343 djoeta	f 1587 djoeta

Dalam tahoen 1938, negeri Belanda djoeah lebih banyak deviezen jang djadi tanggoengannya (deviezen-verplichtingen) dari pada deviezen tagihannya (deviezen vorderingen).

Pada tahoen 1947 perimbangan itoe soedah mengaloetkan benar. Disatoe djoeroesan sebabnja karena pemasoek an barang jang memoentjak (boekan karena djoemlah barang itoe sendiri, tapi adalah karena djoemlah harganja).

Soedah itoe adalah karena pembelian barang2 ketenteraan. Pada djoeroesan lain karena pemasoekan oeang dari „Hindia Belanda“ mendjadi kosoeng.

Sajang, demikian sipenoelis, dalam nota Liefthinx tidak ada diperboeat tjatetan balans-pembayaran 1938, bagaimana keadaan seomoemnja dengan penoendjoekan diatas dapattah disaksikan dengan njata.

Perbedaan besar antara deviezen-tanggoengan dengan deviezen-tagihan ini haroeslah dapat diatasi.

Djalannya jang oelama menoeroet pandangan pemerintah Belanda, halnjalah:

a. Memindjam ke-Loear Negeri f 907 djoets

b. Memakai saldo Loear Negeri f 498 djoeta
c. Mendjoel effect Loear Negeri f 265 djoeta

Djika ini didjalankan, tjoeama ada kekoerangan ± f 609 djoeta.

Nota, sebagai jang dimadjoekani pe-merintah tersebut, akan banyak merbitkan boeah-bitjara. Apa akibatnja keadaan seperti tersebut tadi oentoek masa ini dan apa oesaha soepaja dapat ditoeoep kekoerangan itoe.

Njata benar bahwa kita tidak akan bisa teroes dengan djalan itoe. Boekan sadio karena kita masih haroes menghadapi kekoerangan jang tidak akan dapat ditoeoep sebanjak f 609 djoeta lagi, poen djoega adalah karena tidak dapat kita landjoetkan langkah seperti itoe teroes meneroes. Kita tak akan moengkin main teroes2an mendjoel effecten loear negeri, kita tak akan moengkin teroes2an menghabiskan saldo loear negeri, bahkan pioetang loear negeri. Soember keoeangan ini se-moeanja soedah timpas sebab soeroetnja amat deras.

Maka oentoek memperbaiki penghidoean kembali, kita haroes memasoekkan mesin2 dan bahan2 dari loear negeri. Kemoengkinan pemasoek-an ini bergantoeng pada doea faktor:

a. kemoengkinan pengiraman itoe oleh loear negeri dan

b. kemoengkinan sanggoepnja kita membajar.

Pada tahoen 1945 dan 1946 kemoengkinan pengiraman itoeelah factor paling penting, tetapi kini, produksi loear negeri soedah semakin ladjoe se-baliknya kesanggoepan kita membajar mendjadi penghalang besar poela.

Menoeroet Liefthinx pada akibat ini lah bergantoengnja kesanggoepan kita membajar. Inilah konsekwensi hebat, sebab kesanggoepan membajar bergantoeng poela dengan keadaan deviezen kita sendiri. Bangsa Belanda, demikian diseroekan dalam nota itoe, haroeslah insaf bahwa oentoek balik lagi kezaman gemilang dimana perse-diaan barang2 amat menjtjoekoepi, djanganlah hendaknja diharap2kan doeloeboeat sementara waktoe.

Soal lain mendjadi pembitjaraan dalam nota itoe yakni tentang perobahan bangoen (struictuur) pemasoekan barang kenegeri Belanda. Dalam tahoen 1938 negeri Belanda memasoekkan 11% dari Amerika Serikat, 1946 25%.

Dalam tahoen 1938 negeri Belanda memasoekkan 8% dari Inggeris dan dalam tahoen 1946 16%. Maka sebab itoe seharoesnja kita melakoekan lagi lebih banyak pembayaran dengan oeang dollar dan oeang pondsterling dari pada jang soedah2. Teristimewa melakoekan pembayaran dengan oeang dollar itoe adalah mempersoelit keadaan, sebab kitalah jang mempoenjai keboetoehan penting pada barang2 masoek dari Amerika, sedangkan barang2 ketjoear jang diboetoehan oleh Amerika dari kita hampir tidak ada. Ini sebabnja kita kekoerangan benar pada dollar.

Moengkin ini tidak begitoe menjolitan andai kata kita ada mempoenjai deviezen lain jang dapat ditoeok mendjadi dollar.

Demikianlah bisanja dapat dilaksanakn dalam tahoen 1938, akan tetapi sekarang hampir semoea negeri tidak ada mempoenjai kelebihan dollar.

Sebagai penoeoep dalam nota itoe terdapat seroen jang mengandjoekan keinsafan bahwa oentoek membangoen kan kembali negeri Belanda segenap rakjat haroes menjoebangkan bantoeannja.

Boekoe Baroe ! Soedah siap !
f 175
EMPAT BELAS BOELAN
PENDOEDGEKAN INGGERIS DI INDONESIA
Oleh : Mohd. Said
(148 halaman kertas bagoes)
Penerbit dan Pendjoel : KANTOR BERITA „ANTARA“
POESAT PASAR P 126 — MEDAN

Penjelenggaraan pengangkoetan „Displaced Persons” oleh Belanda

Berhoeboeng dengan komoenike R.V.D. tanggal 17 tentang pengembalian bekas-pekerja („Displaced Persons”) diperbandingkan dengan pengembalian APWI dan APWI-relations, maka perloe Kementerian Penerangan Repoe blik minta perhatian toean terhadap hal-hal terseboet dibawah ini :

Ashrama romusha dilocar poelau Djawa.

Dilocar poelau Djawa Belanda memboeka ashrama oentoek bekas-pekerja, dimana mereka dikempeolkan oentoek menenggoe pemberangkatan ke poelau Djawa. Ashrama ini belom pernah diperiksa oleh wakil pemerintah Re poeblik Indonesia, bahkan wakil PMI atau wakil Intercross belom pernah mindjau keadaan di ashrama di Makassar, Bandjermasin dan lain2. Dari orang-orang yang datang dari loear poelau Djawa kami dapat chabar, bahwa mereka disana diperkerjakan.

Djadi tidak seperti APWI beristirahat, menganggoer dikamp, tetapi mereka ha roes bekerja berat oentoek menerima seransoem nasi.

Oentoek mendapat ketentoean pemberangkatan ke poelau Djawa, mereka haroes membajar „oeang sogok” kepada pemimpin ashrama.

Pengangkoetan ke poelau Djawa.

Oentoek pengangkoetan ke poelau Djawa, D.P., yang soedah menderita pelbagai kesoesahan, didjedjal dalam ruim kapal Belanda, dimana mereka menderita kekoerangan makanan dan minoeman. Oentoek mendapat satoe mangkok air, mereka haroes bajat f 1.— (53 toe roepiah Nica).

D.P. di Tandjoeng Priok dipindahkan kedalam kapal Djepang, yang doeloe ha na dipakai oentoek mengangkoet barang2. Disini mereka didjedjal lagi seperti sapi dalam roengan, 700 orang dalam tempat yang hanya tjokoep 400 orang.

Bagaimana keadaan kesehatan mereka, tak perloe kami oeralkan pandjang lebar.

Kapal2 Djepang ini tidak beratap. Soedah mereka sampai di Tjirebon, sering banjak antara mereka sakit, karena tidak diadakan pemeriksaan kesehatan.

Soedah terdjadi doea orang isteri romusha bersalin dalam kapal Djepang, di mana tidak ikoet dijeroerawat.

Tidak semoea penoempang kapal Belanda dapat tempat dalam kapal Djepang, beberapa ratoes toeroen di Priok dan dimasoekkan dalam ashrama oentoek menenggoe kereta api.

Ashrama romusha di Djakarta

Romusha, dimasoekkan oentoek sebagian di ashrama kami sendiri, sebagian, kalau terlampau penoeh, dalam tempat penginapan, yang disediakan oleh Belanda jaitoe sebagian dari tempat perawatan orang pengemis.

Disana mereka dibodoedjoek oentoek bekerja pada Belanda dengan perdjandjian yang bagoes-bagoes, sehingga sering bekas-pekerja itoe terdjeroemoes dan meneken kontrak.

Karena itoe, kami terima selaloe koerang dijoealmahja. Mereka tidak pernah memberi laporan atau toeroenan pendaftaran dari D.P. itoe, meskipun kami soedah sering sekali mendesak oentoek menerimanja.

Tentang pakainya.

Dalam komentar R.V.D. didjelaskan, bahwa pada oemoemnja D.P. itoe tjokoep pakaiinja. Hal ini soedah semesta nja Dim soerat mereka tgl. 1 Des '46 mereka mengakoet, bahwa D.P. diperkerjakan di „ondernemen en allerlei bedrijven”. Ada poela yang diperkerjakan di B.P.M., Boschwezen, V. en W. etc. Djadi pakainya ini tidak meroepakan hal diah, melainkan oepah pekerdjaan.

Sebagian dari bekas-pekerja itoe diperkerjakan dilapangan terbang, mereka masoek golongan yang disoebet gema lijariseerd. Golongan ini diberi pakiaan militer.

Jang aneh sekali dalam hal pengangkoetan „gemilitariseerd” D.P. ini ialah di Morotai dsb. mereka ditjinkan membawa pakiaan dan barang2 militer itoe ke Djakarta. Akan tetapi pendjaga2 Belanda merampas barang2 itoe semoemnja disetelasioen Krandi dengan perkataan2 jang menjajitkan hati, sedang semoea itoe semata-mata oepah pekerdjaan belaka dan sekali-kali boekan barang rampokan.

Ashrama romusha di Tandjong Priok.

Karena bekas D.P. selekas-lekasnja haroes diangkat kedaeah pedalaman, maka terpaksa kami mempergoenakan kereta grobag. Ini disebabkan antara lain, karena kereta api penoempang dipakai oentoek mengangkoet APWI. Djadi APWI diangkoet setjara manoesia dalam O.L., tetapi bangsa kita sendiri diangkoet setjara bagoe dalam kereta-

3 ORANG „MATA2 TENTERA BELANDA” DITANGKAP MEREK SENDIRI

Akibat peledakan djembatan Tjankoeang

Jogja, 4-7 (Antara)

43 orang ditangkap oleh M.P. Belanda di Bandoeng pada hari Senin jang laoe, berkenaan adanya peledakan jang mengakibatkan binasanja djembatan Tjankoeang, jaitoe soeatoe djalan jang senantiasa dipakai oleh tank2 Belanda jang mejakoekkan patroli, demikian diberitakan dari Tasikmalaja.

Diantara orang2 jang tertoeoeh, ialah 3 orang dari „mata2 rahasia jang terkenal” jaitoe dari Badan Penyelidik Rahasia Belanda dan 40 orang lainnja adalah para pedagang.

Selanjoeitnja dikabarkan bahwa banjak diantara serdadoe2 oepahan Tjankoeang dan Indonesia di Bandoeng dlepas, sedangkan sebahagian besar serdadoe2 belom menerima gadjinja.

Djoega orang2 jang seroepa dengan mereka dipindahkan dari tempat2 perintahan Belanda jang penting.

BELANDA MEROESAK

Roemah-roemah pendoeoek Djepara, 4-7 (Antara)

Menjamboeng berita tentang serangan kapal2 perang Belanda atas Djepara tanggal 27-6-1947 dikabarkan lebih landjoet bahwa djoemlah keroesakan menoeoet hasil penjelidikan panita ialah 147 roemah terbakar sehingga 697 jiwa kehilangan peroemahan.

Keroegian ditaksir setengah djoeta roepiah. Goena menolong mereka jang menjadi korban, tanggal 3-7 jang dihadiri oleh kepala djawatan, partai dan badan2 bertempat dikabupaten dibentoek panitia koerban serangan moesoeh diketoet oleh t. Soemitro Koesoemo Oetojo (boepati).

PENGGELEDAHAN DAN PENANGKAPAN

Palembang, 4-7 (Antara)

Tanggal 2-7 sore segerombolan M.P. Belanda melakoekkan penggeledahan terhadap kantor dan roemah pemimpin oemoem harian „Obor Rakjat”. Dalam pada itoe seorang pegawai djawatan penerangan ditangkap M.P. Belanda. Sebabnja penggeledahan dan penangkapan itoe belom diketahoel.

Soal Korea belom selesai

U. S. A. maoe membangoen Korea sendiri

Washington, 3-7 (Antara-AP)

Djenderal Archer Leach, Goebener militer Amerika di Korea hari ini berkata bahwa ada alasan baginja oentoek mengharap akan tertjapainja per setoedjoean tentang pembentoeakan pemerintah sementara Korea antara Amerika Serikat dan Roesia. Leach jang dipanggil ke Washington oentoek memberi keterangan2 berkata bahwa ada orang2 jang menolak pembentoeakan tentang pembentoeakan pemerintah sementara Korea. Tapi ia yakin bahwa doea negara jang besar, Amerika Serikat dan Roesia, tidak akan bisa dihalang-halangi oleh segerombolan ketjil saja oentoek mentjapai per setoedjoean.

Berhoeboeng dengan maksoed oentoek memindahkan pengawasan atas Korea Selatan dari tangan militer, kementerian loear negeri, Leach berkata :

(1) Pemindahan pengawasan itoe tidak akan merobah politik Amerika di Korea.

(2) Ia sanggoep memberi keterangan2 jika nanti dibitjarkan, rentjana bantuan 540 djoeta dollar boeat program pembangoenan tiga tahoen di Korea.

(3) Perselisihan antara Roesia dan Amerika Serikat jang menjebakkan tertjahnja Korea menoeoet parallel 38 disebabkan perselisihan ideologi, kesoeokan2 bahasa dan oleh perselisihan paham tentang arti „demokrasi”.

Lebih landjoet dikabarkan rentjana oentoek membikin daerah pendoeoek an Amerika di Korea dapat memenoehkeboetoeahnja sendiri selama tiga tahoen kini sedang dikerjaken oleh kementerian loear negeri dan kementerian angkatan perang Amerika. Rentjana demikian dikerjaken sesoedah peroendingan Roesia — Amerika jang pertama gagal oentoek mendirikan pemerintah sementara bagi seleroeh Korea.

Sebagai diketahoel peroendingan itoe dimoelai lagi tanggal 20 Mei jang laoe tapi sementara itoe Marshall meniatkan oentoek meneroeskan maksoednja atau tidak dengan Roesia. Rentjana pembangoenan itoe toetama akan ditoeoedjoekkan itoe pembikinan djalan2 kereta api, djalan2 besar dan indoesien2 kimia dan tekstil.

Rentjana demikian menghendaki pimpinan Amerika, hampir seperti bantuan Amerika kepada Joenani. Selain itoe termasoek poela rentjana oentoek pilihan dan tindakan2 mengenai politik lainnja jang hampir seleroeh pemerintah nanti dalam tiga tahoen bisa kembali ditangan bangsa Korea sendiri.

TENTERA ROESIA LEBIH KOEAT DARI TENTERA AMERIKA

Washington, U.P.

Letnan Djenderal Lawton Collins kepala dari dines penerangan tentera Amerika memberitahoekkan, bahwa koeatan militer Amerika waktoe sekarang adalah lemah sekali jika dibandingkan dengan koeoetan militer Roesia. Collins, jang dinamakan pengganti Dwight Eisenhower, pada konperensi dari koempolan opsir2 serap mengatakannya, bahwa sekarang Amerika mempoenjai hanya 10 divisi tentera darat. Roesia sebaliknya mempoenjai 200 divisi jang telah siap, sedangkan disamping itoe naga2 pengikoet Soviet dapat menambah djoemlah ini dengan 100 divisi lagi.

„RED STAR” MENJANGKAL

Moskow, 2-7 (Antara-UP)

Soerat kabar „Red Star” dalam karangnja menoeis bahwa letnan djenderal Joseph L. Collins dari Am. Serikat dalam pidatonya terhadap opsir2 tjadangan telah memperbesar2kan koeoetan angkatan perang Roesia dan sebaliknya memperketjilkan koeoetan Amerika Serikat.

„Red Star” mengemoekakan : „Kini oemoem telah mengetahoel bahwa diseleroeh doenia tak ada satoe negeripnang jang begitoe banjak mempergoenakan oeng dan tenaga oentoek mempertahankan angkatan perangnja, dalam memboeat sendjata2 baroe dan lain-lain dilapangan militer seperti Amerika Serikat. Dalam pada itoe kementerian pertahanan Amerika minta sepertiga dari anggaran belandja negara”.

Keterangan L. Collins adalah seboeah dongengan jang djaoeh dari kenyataan, demikian Red Star.

KESALAHAN BEVIN DAN BIDAULT Kata Komoenis

Paris, 4-7 (Antara-UP)

Partai Komoenis Perantjis hari ini don keras menjela konperensi doea negeri di Paris jang akan dimoelai tanggal 12 7 jang akan datang ini atas inisiatip Inggris Perantjis. „Sikap keras dari menteri loear negeri Inggris Ernest Bevin dan menteri loear negeri Perantjis George Bidault telah menjabarkan gagalan konperensi antara Inggris Perantjis, Roesia di Paris jang baroe laoe ini, dan mikian toedoeahnja djoeroebitjara partai Komoenis Perantjis Florimond Bonte.

Selanjoeitnja ia mengatakkan, djalan jang akan ditempoeh oleh Bevin dan Bidault adalah berbahaya sekali karena tidak melaloei organisasi keamanan dan perdamaian bersama dari UNO jang mendjamine kemerdekaan segala negeriketjil maepoen besar.

PERDAGANGAN

Polonia — Chekoslowakia

Praha, 3-7 (Antara UP)

Pembesar2 pemerintahan Chekoslowakia dan Polonia hari ini akan menanda tangani 13 majam perdjandjian jang akan menambah madjoenia perdjandjian antara Chekoslowakia dan Polonia. Jang menjadi pokok perdjandjian ini adalah soal2 batoe bara oentoek Chekoslowakia dan barang2 oentoek oentoek Polonia, demikian keterangan menteri perdagangan loear negeri Chekoslowakia Hubert Ripha dan menteri perindoesierian Hilary Mine dalam pers konperensi hari ini.

Selanjoeitnja dikatakan Chekoslowakia akan menerima 17000000 ton batoe bara dalam tahoen jang pertama dan dalam tahoen2 jang akan datang djoega sekian ton atau lebih. Sebaliknya Polonia akan menerima barang-barang penting sehingga lebih koerang 150.000.000 dollar dalam lima tahoen atas dasar perdjandjian dagang jang di doega oentoek lima tahoen.

Selain itoe dalam perdjandjian terseboet ditentoeakan djoega bahwa Chekoslowakia dan Polonia akan mengadakakan kerjja sama dalam soal2 ekonomi dengan membentoeak komis2 jang akan mengeroes indoestri dan rentjana. Komisi perentjana ini tidak hanya akan mengadakan pertoeoeran mengenai keterangan2 tentang tehnik dan statistik saja tapi djoega akan beroesaha mengadakan koordinasi dalam soal2 ekonomi dari doea negeri terseboet.

setelah merdeka moelai kelihatan aliran sosial dalam kesenian kita.

Tentang itoe dapat dilihat dalam seni sastera, sandiwara dan seni loekis. Banjak toelisan serta sadjak2 jang goebahannja mengenal socialisme. Kesimpolannja ialah soepaja seniman djangan mengoekoer tjiptaan dengan nilai oeng tapi dengan nilai rohani, mempertinggi keboedajaan bangsa.

Saudara Kamadja mengharap agar kedoeoekkan „artist dimasyarakat dan panggoeng diperbaiki dengan keadaan pendidikan.

Oetjapan selamat p. m. Sjarifoeddin

Berhoeboeng dengan hari kemerdekaan Amerika

JOGJA, 4 Djoeli (Antara)

„Berkenaan dengan hari kemerdekaan Amerika, kami bangsa Indonesia jang sekarang sedang berdjoeang oentoek toedjoean jang besar jaitoe kemerdekaan dan demokrasi jang lebih koerang 300 tahoen jang laoe telah ditjapai oleh bangsa Amerika jang berani itoe, meminta dengan perantaraan toean oentoek menjajipkan selamat kepada pemerintah dan rakjat Amerika”, demikianlah boenji kawat Perdana Menteri Amir Sjarifoeddin dan Menteri Moeda Loear Negeri Mr. Tamsil kepada Dr. Walter Foote konsul djenderal Amerika Serikat di Djakarta jang dikirimkan hari ini.

Selanjoeitnja kawat itoe berboenji se bagai berikoet :

„Toedjoean kita bersamaan dengan toedjoean jang menjadi itim pendoeoek Lexington dan Concerti jang gagah berani ialah toedjoean oentoek merdeka dari penindasan kolonial oentoek mendapatkan hak2 bangsa jang merdeka jang bergerak menoeoedjoe kebadjikan oemoem, melenjapkan kesengsaraan, mengadakan pendidikan oemoem, dan menjajipi tempat kita dalam pergoelatan bangsa2.

Kami tahoe dan pertjaja bahwa Amerika sendiri adalah tjontoh jang besar dari tradisi revolusioner itoe dan akan meneroeskan serta mempertahankan perdamaian. Kami djoega beroesaha menjajipi perdamaian dengan mengadakan peroendingan dengan Belanda. Dengan demikian maka per setoedjoean Lingardjati dapatlah dipenoehi sehingga djoega Indonesia akan dapat merajakan hari kemerdekaannja, bebas dari ketakoetan dan yakin bahwa oetjapan kami sebagai bangsa merdeka seperti djoega bangsa Amerika akan dapat terjapai.

SOEMBANGAN

Partai Boeroeh Belanda kepada Presiden

Jogja, 4-7 (Antara)

Hari ini Presiden Soekarno menerima soembangan dari Partai Boeroeh Belanda terdiri dari tiga boeah boekoek jang isinja mengenai soal politik oleh pembesar2 Belanda jang terkenal.

Pemberian itoe telah diserahkan oleh F. Goedhardt, wakil resmi partai terseboet dan ia djoega adalah redaktoer dari soerat kabar „Het Parool” jaitoe soerat kabar partai boeroeh terseboet.

Kedatangan Goedhardt ke Indonesia, adalah oentoek menjerahkan soerat dari partainya kepada Partai Sosialis Indonesia.

KONPERENSI

Kehakiman dan kedjaksanaan ditoeanda Solo, 4-7 (Antara)

Pihak jang bersangkoetan mengabarkan bahwa konperensi kehakiman dan kedjaksanaan jang tadinja akan dilangsungkan di Tawangmangoe (Solo) tanggal 11-13 Djoeli jang akan datang berhoeboeng dengan beberapa hal ditoeanda sampai sesoedah boela poeasa.

KONGRES SERIKAT ARTIST

Sidang pertama

Solo, 4-7 (Antara)

Sidang pertama dari kongres Serikat Artist telah berlangsung di Pendopo Keresidenan Solo tanggal 3-7 petang jang dihadiri oleh wakil2 sandiwara seleroeh Djawa dan wakil kementerian poesat dan Djawa Tengah.

Rapat diboeaka oleh saudara Sadono Dibajowirojo selaku ketoea panita. Saudara Usmar Ismail selaku ketoea sekretariat mengemoekakan sepatah doea patah kata jang bertalian dengan maksoed kongres ialah melangsungkan kepoetoesan kongres pertama tentang mempertinggi deradjat artist.

Selanjoeitnja dikemoekakan praedjies2 dari beberapa pihak. Saudara Sindoesawarno dari Kementerian Pengadjaran mengoetarakan, disamping sandiwara jang tjolok dengan jiwa dan milieu kenak2. Mr. Soedjarwo mengatakan, Indonesia merdeka haroes memilih artist baroe jang sesoeh dengan keadaan masyarakat karena itoe kedoeoekkan2 artist haroes diperbaiki baik diatas panggoeng maepoen dalam pergoelatan masyarakat. Oentoek melaksanakan itoe perloe adanya kritik jang sehat dari soerat2 kabar. Penghidoepan artist haroes mendapat djaminan jang lajak.

Dr. Soelarko dengan pandjang lebar mengemoekakan kedoeoekkan artist choesoemnja dan seniman oemoemnja ditinjau dari soedoet keboedajaan. Menoeoet mereka di Indonesia ini

TENTERA NASIONAL INDONESIA

Kewajiban Indonesia dalam pertahanan di Pasifik

Menteri Pertahanan Republik Indonesia Mr. Amir Sjarifoedin, seorang sosialis Indonesia yang ternama, ketika panitia pembentokan Tentera Nasional Indonesia disoeseon baroe2 ini, menyatakan kepada pers, bahwa hanja tentera yang nasional dan berideologi sadjalah yang dapat mempertahankan Indonesia dalam perdamaian di Pasifik ini.

Menteri Pertahanan Sjarifoedin memberikan tjontoh di Tiongkok, dimana sesudah Revolusi Canton dahoeoe, tiap2 djenderal mempoenjai pasoean2 tersendiri, yang mana akibatnya ialah, ketika Tiongkok mendapat tekanan militer dari loear, sama sekali tidak dapat ditjapai satoe pertahanan bersama oentok mempertahankan negeri itoe.

Melihat keadaan ini, dan memperhatikan keboetoeahan pertahanan yang koekat oentok Indonesia yang mempoenjai ke doedoekan geografis ini, maka Republik Indonesia menjoesoen soetoe Tentera Nasional Indonesia. Dibawah satoe komando, hingga dengan demikian, ia meroepakan satoe alat pertahanan yang mobil.

Pekerjaan menjoesoen Tentera Nasional Indonesia yang benar2 menjoesoepi keboetoeahan pertahanan diseloeroeh Indonesia, baik diwaktoe damai, maepoen diwaktoe perang, dimana moengkin djoeja Indonesia dikemoedian hari menjalakan satoe "neutrality-policy" (politik-netral) diwaktoe terjadi perbentokan di Pasifik, itoepeoen boekanlah satoe soal yang moedah. Masalah pertama bagi Indonesia yang akan mempengaruhi segala lapangan politik dan ekonomis Indonesia sekarang dan dihari kemoedian, ialah masalah geografis. Kedoeoekan Indonesia yang terletak dipintoe pertahanan Australia, dan menjadi batas antara Pasifik Laontan Hindia, serta keadaan ekonomis Indonesia yang begioe kaja dengan bahan-bahan yang diboeoekahn oleh indoeetri modern di Eropah dan Amerika, menyebabkan banjaknja pengaroeh dan pertjampoean politik dan ekonomis negeri2 besar didoenia terhadap Indonesia.

Disatoe lihak kedoeoekan geografis ini boleh kita bangkakan sebagai satoe keboetoeahan yang diberikan oleh alam kepada bangsa Indonesia; tetapi dibanjak hal, teroetama diwaktoe kita masih moeda sebagai negara, dan beloeom dapat mengoesai alat2 prodoeeksi dan bahan2 mentah yang ada dinegeri kita, ke doedoekan dan keadaan yang geografis ini senantiasa membatasi kemoengkinan kita bergerak dilapangan politik, apalagi dilapangan militer.

Soal ini djanganlah kita loepakan, karena diwaktoe sekarang ini poen kita soedah melihat, batas2 yang disediakan oentok kita oleh doenia internasional. Revolusi kitapoen dibatasi poela keadaan2 yang geografis ini. Kekeoesaan Republik yang semoela ditjatakan, melipoeti seloeroeh Indonesia, terpaksa tak dapat dijalkan, karena djalan satoe2 nja oentok menjapai pengoesaan kemerdekaan kita itoe, ialah djalan politik, yang memoesinkan adanya kompromi, atau boleh disoebet dengan kata lain: persetoedjoean.

Pengoesaan atas kemerdekaan itoe, walapoen masih senantiasa diperketil oleh maksod2 politik lawan kita, sekarang soedah ada.

Soal baroe yang timboel dilapangan pertahanan Indonesia sekarang adalah lebih soelit dan lebih banjak lagi memboetoeahn energie dan kesanggopean beritahan (volhardings-voermogen) yang koekat. Soal2 baroe itoe dapat diringkas sebagai berikoet:

1. sebagai tentera asing di Indonesia dalam waktoe yang bisa panjang dan pendek, yang mana ini dalam "kamoe" militer Indonesia sebenarnya berarti soetoe "konsessie militer atau soetoe "peperangan", diika dilihat dari soedoeet politik antara Indonesia dan lawan2nja.
2. tenaga2 stratejik yang tjapak, dengan alat2 perlengkapan material yang haroes ditjoekepi, dan haroes ditambah poela dengan ideologie revoloesioner yang koekat sebagai sjarat pertahanan total, dimana djoeja haroes direboet pertahanan sepehoehja dilaoetan dan oedara.
3. berhoeboeng dengan kedoeoekan geografis itoe, moela sekarang soedah moelai dipilih, politik pertahanan ig bagaimanakah yang haroes dijalkan, karena kita tahoe perkembangan (ontwikkeling) politik di Pasifik ini memoesinkan garis2 radius dalam pertahanan2 negeri besar akan melipoeti Indonesia, hingga Indonesia hanja meroepakan "pertahanan bagian" saja dari negeri2 besar yang mempoenjai kepentingan besar di Pasifik.

KAPAL2 DARI ARMADA DJEPANG, moelai boelan ini dibagi-bagi antara Amerika, Inggris, Roesia dan Tiongkok. 63 boeah dari kapal2 sisa-sisa armada Djepang itoe telah dibawa ke-Sebebo (pantai Barat poelau Kioesjoe), dan pada tanggal 1 Djoel akan moelai dibagi-bagi dengan tjara dijolerei. Penghabisan boelan ini akan dilangoeskan poela pembagian kedoea kalinja. Djoemlah kapal2 yang akan dibagi-bagi itoe semoedian 93 boeah.

Oleh: Umar Santoso

Lepas daripada soal2 mempersatoean tenaga militer dalam masa revoloesi ini oentok mengadakan satoe kesatoean komando yang djoeja tidak moedah, maka soal2 diatas adalah soal2 yang berada di depan kita semoeda, yang mana ia akan meroepakan satoe batoe oedjahan bagi kesanggopean kita oentok menghindarkan satoe bahaja nasional.

Keadaan politik diseloeroeh doenia sekarang, teroetama disekitar Pasifik yang kembali, karena pertentangan demokrasi kapitalis dengan demokrasi sosialis. Politik Truman di Balkan, dilaoetan tengah, Canada dan Amerika Selatan, soedah tentoe akan memberikan pengoesahnja yang hangat poela didataran Asia dan Pasifik, yang tanda2nja soedah kelihatan di Tiongkok. Inggris yang soedah melikwidoe kekeoesaan di India, roepanja sekarang memperlooeskan garis radius pertahanannya Singapore akan dijoesoepkan sebagai pos terdepan di Pasifik bagi Inggris, tetapi dengan kerja bersama dengan Australia, Inggris akan membentok pertahanan Commonwealth yang koekat dengan memoesatkan pertahanan laot di Sydney yang didoeja akan memakan biaya 106 djoela dollar. Dengan adanya pangkalan laot Inggris di Sydney itoe, maka pertahanan commonwealth Inggris akan melingkari Colombo, Sydney sampai ke Hongkong, hingga Indonesia akan termasuk dalam lingkaran pertahanan Inggris itoe.

Rasanya bagi kita teraloe djaoeh oentok memperhatikan hal ini, tetapi djangan loepakan, bahwa itoe semoeda soedah dekat di depan mata, apalagi kalau kita maoe melihat kehidoepan politik dinegeri kita, dimana Belanda masih mempoenjai konsessie politik, militer dan ekonomi di Indonesia ini. Djika nanti terjadi perbentokan politik yang menjebakkan adanya krisis perang antara Roesia dan Amerika—Inggris soedah tentoe Pasifik akan menjadi medan pertempoean alat2 teknik militer yang modern, dan dalam keadaan seroeapa ini, dapatkah Indonesia tinggal netral? Kiranja politik netral Indonesia akan lebih memberikan tanggopean djawab yang berat dilapangan pertahanan, dan sebagai negara kepoelauan yang "mendjaja pin toe" Pasifik-Laontan Hindia ia akan menjadi sasaran pertentangan kedoea boeah negeri yang berperang.

Disinilah kita mengoesi kebenaran "rentjana Sjarifoedin" oentok menjoesoen pertahanan Indonesia dengan memperkoekat tentera nasional Indonesia.

Sekarang hanjalah Belanda yang menjadi lawan kita dalam politik dan militer, tetapi diika krisis internasional terjadi di, maka Belanda hanja meroepakan golongan ketjil dalam pertahanan, malahan ia moengkin menghambat rentjana pertahanan yang koekat di Pasifik ini.

Inggris, India, Birma dan Indonesia-lah dikemoedian hari ini yang akan memastikan perdamaian dan kesanggopean mempertahankan Asia Tenggara.

Faktor soedah dilihat oleh Australia dan Inggris sendiri. Tetapi soal pertahanan dilaoetan bagi Indonesia, adalah satoe soal yang meminta energie yang hebat sekali bagi ahli2 militer Indonesia yang masih hidjau" yang baroe lahir dimasa revolusi ini.

Dalam pertjatoeran politik antara Indonesia dan Belanda, sebagai mana ter njata dalam nota Belanda kepada Republik, Belanda membangkakan "seakan2 kekeoesan militernjalah yang sangoej koekat menjelenggarakan pertahanan bersama di Pasifik ini boeat daerah Indonesia. Tetapi sebenarnya, bagi siapa yang maoe mempelajari soal2 pertahanan di Indonesia dan Pasifik sambil menghoeboengkan kejadian2 politik ig moengkin mengakibatkan krisis internasional, dengan menimbang ideologie2 dari pasoean2 tentera diseloeroeh doenia, maka kebangsaan itoe tidak pada tempatnja, karena tentera Belanda yang "eroepakan "kesatoean tentera" yang sebenarnya dengan perlengkapan2 yang mobil itoe, baroe lahir sesudah perang doenia ke-11 ini dengan memperoeskan alat2 militer yang ditinggalkan oleh Amerika di Hollandia dan Inggris di Djawa dan Soematera. Oemoer dan kwaliteit pasoean2 Belanda itoe sebenarnya sama moedian dengan pasoean2 Indonesia yang lahir karena revolusi ini, hanja saja mereka mendapat perlengkapan2 militer sepehoehja.

Sebeloeom perang soesoenan pertahanan Belanda di Indonesia berdasarkan mempertahankan kepentingan "koloni-

aal", dan soesoenan militernja dalam pasoean2 tentera, djoeja kolonial sifatnja, dimana tidak terdapat batalion2 ig mobil di Indonesia, dan angkatan2 oe dara dan laot.

Perang doenia kedoea menoehdjoek kan kepada kita, bahwa soesoenan pertahanan yang bersifat kolonial dan mempertahankan kepentingan kolonial dan konsessie itoe, tidak mendapat soekses dalam menentang "kesatoean militer" yang nasional dalam pertempoean besar.

Oleh sebab itoe, soal2 ini haroes menjadi pertimbangan bagi pemimpin2 tentera kita dalam mengadakan kerja bersama militer dihari yang akan datang. Tetapi soal ini adalah soelit, karena sitoeasi politik, memaksa beberapa keadaan, bahwa oentok sementara waktoe kita haroes bekerja bersama dilapangan militer dengan satoe negara, ig militernja sama sekali tidak koekat dalam menghadapi krisis internasional.

Dalam pada itoe djanganlah loepakan satoe kekeoesan yang ada pada kita, yang mana kekeoesan ini tidak akan terdapat dalam negeri yang soedah toea seperti Belanda. Kekeoesan itoe beroe pa ideologie revoloesioner yang bersandar atas tjita2 massa. Trotzky ditahoen 1920 membentok Tentera Merah tidak

mempoenjai alat2 perlengkapan militer yang koekat, tetapi haroes dapat memperoeskan ideologie revoloesionernja oentok pertahanan Roesia.

Dalam tempo 20 tahoen kemoedian Tentera Merah telah melahirkan pasoean2 dan kesatoean2 tentera yang koekat dengan djenderal2 yang pandai dan berkejakinan ideologie. Dalam perang doenia II telah memboektikan keoeletan nja di Stalingrad. Keadaan yang kita koesai sekarang, kiranja sama dengan di Roesia waktoe itoe dalam lapang pertahanan. Kita tidak mempoenjai alat2 yang lengkap, dan sebagai kata Amir Sjarifoedin, kita satoe2nja negeri, yang berontak yang tidak memoesakkan peoeroe dari loear, tetapi kita mempoenjai pendekar2 revoloesioner yang koekat2 selama ini, walapoen ketjapakan dan ideologie mereka masih haroes ditambah. Melihat soesoenan masyarakat Indonesia sekarang, maka oentok pertahanan Indonesia perloe satoe ideologie revoloesioner yang koekat.

Pada tempatnja hendaknja pemimpin2 pasoean2 rakjat yang selama ini hidoeo dimedan2 pertempoean itoe, mendapat kesempatan oentok memperkembang pengetahuan militer dengan mengoeskan ideologienja di Asrama2 militer kita.

Posisi pertahanan di Pasifik boeat daerah Indonesia, tidak bisa dikerdjakan oleh orang lain, ketjoeali oleh Indonesia sendiri, dan diika ada yang menjatakan, bahwa pasoean2 asing dapat mengadakan pertahanan total di Indonesia ini, ini sebenarnya hanja propaganda dan kesombangan saja.

AMERIKA DIMATA ORANG ROES

Oleh: Ija Ehrenburg

Di Amerika saja banjak melihat benda yang indah2: beriboe2 matjam barang2 tetek bengkek yang hanja diperoentoeakkan memoesakan nafsoe hidoeo kita; pemandangan kota New York yang mengoeskan banjak dongengan "fabrik2" besar di Detroit; perlengkapan2 raksasa dilemah Tennessee; djalan2 mobil yang indah dan baik dan djoeja alat keboetoeahan hidoeo material yang sangat tinggi.

Tetapi menoeeroet apa yang saja lihat, yang indah bagi saja ialah, kemoengkinan bagi bangsa Amerika, kemoengkinan mana dapat ditindjai dari soedoeet diwa bangsa itoe. Bangsa ini adalah bangsa yang moeda dan kadang kadang mengingatkan kita kepada seorang anak moeda. Ia telah menjapai hasil2 teknik dan saja yakin bahwa bangsa ini akan dapat menjitjapkan peradaban menoesia yang besar djoeja Bangsa ini benar2 memiliki kepandaian (intelect).

Bangsa Amerika haroes diakoel sebagai bangsa yang mempoenjai watak watak yang loear biasa: ia energie, rajin dan berani beroesaha. Ia selaloe madjoe, — tidak saja selaloe menempeh djalan kemadjoean yang loeroes: — kadang2 ia membelok2, dan kadang kadang djoeja kasar dan sesat djalannja, tetapi yang njata, bahwa mereka teroes madjoe, inilah yang menggemirakan dan menghidoepkan perasaan yang berani bagi kita.

Kemadjoean ini senantiasa akan meroepakan pertolongan bagi kemadjoean kemoesian oentok memoesi djalan kebahagiaan.

Saja di Amerika banjak melihat benda dan hal2 yang dapat saja soekai, tetapi djoeja banjak benda2 dan hal2 yang tidak dapat saja soekai. Kalau saja sampai diromah saja (yang dimaksodkan: negerinja Roesia — penjalin), saja akan memikirkan dan membijarkan soal2 ini dengan tenang. Saja tidak akan sakit hati kalau orang Amerika melepaskan kritik terhadap kami. Tetapi saja merasa menjesal, diika orang Amerika mengoeskan kami. Dalam perdjalan saja selama 2 boelan ini, banjak sekali dikemoekakan tjeritera2 dan pembijaraan yang mengenai diri saja. Tetapi walapoen nampaknja mereka dapat memboeat tjeritera yang banjak fantasinja itoe, orang malahan akan dapat mengerti, bagaimanakah sebenarnya pendapat mereka terhadap Roesia. Sebab Roesia adalah selaloe djaoeh bagi mereka.

Ada seorang menjjeriterakan kepada saja, bahwa mereka itoe memboeat tjeritera2 fantasi tentang negeri saja adalah disebabkan karena Roesia tidak mengizinkan orang Amerika berdiam di Roesia.

Tetapi, saja mengenal sedjoemlah besar wartawan2 Amerika di Moskow. Diantara mereka banjak djoeja yang kondientoes (yang insiat dengan pengertian sebenarnya), tetapi banjak djoeja yang tidak demikian. Banjak wartawan yang memberikan penerangan yang djelas tetapi banjak djoeja yang berboeat sebaliknya.

Banjak diantara mereka yang merasa dibatasi kemerdekaannja dan melamparkan dakwaan, karena diwaktoe perang dalam perdjalan mereka, mereka haroes diiringi oleh seorang wakil dari kementerian loear negeri.

Begitoe djoeja hanja dengan saja. Ketika saja mengadakan perdjalan di Amerika Serikat, sajapoen diiringkan oleh wakil kementerian loear negeri

19 MILLIOEN SERDADOE, sekianiah taksiran pembantoe militer dari soerat kabar "New York Times" djoeemlah serdadoe yang sebenar2nja serdadoe diseloeroeh doenia ini, yakni serdadoe2 yang tetap berpakaian seragam.

Djoemlah itoe terbagi-bagi sebagai berikoet:

- 5.7 million di-Tiongkok;
- 3.8 million di-Roesia;
- 670.000 orang di Amerika, sementara dinegeri Belanda 175.000 orang, dan selainnja tersebar dinegara-negara lain.

Tentang djoemlah tonnage kapal-kapal — menoeeroet taksiran itoe djoeja — Amerika nomor satoe: 3.8 million ton, Inggris 1.5 million ton dan yang ketiga Roesia dengan 445.000 ton.

Dalam penerbangan, djoeja Amerika diatas dengan mempoenjai 37.000 boeah kapal terbang militer, yang kedoea Roesia dengan djoemlah 25.000. Angka2 boeat Inggris dan Perancis tidak diketahoei dengan njata. Toerki mempoenjai 1050 kapal terbang, Joegoslavia 1000 sementara Belanda — sepanjang taksiran itoe hanja mempoenjai 275 kapal terbang militer.

Tiongkok menarik dari djoemlah seloeroeh belandja negaranja (begrooting) 80% boeat perbelanjaan militer, Roesia 18% sementara Amerika 35%.

sak, memelihara kapem fakir miskin ig menderita karena peperangan, dan bahwa kami beroesaha mengendalikan perdamaian. Kalau mereka ini tahoe apa yang terjadi sebenarnya di Roesia, mereka akan bertjanja sendiri: "Adakah dapat terjadi? Roesia akan menentang Amerika, menentang peradaban, mengentah perdamaian dan mendieroeskan diri dalam peperangan?"

Dalam pada itoe, boekanlah kami ig sebenarnya mengalirkan pidato2 dan pernjataan yang haroes akan berperangan ke segala pendjoeroe. Saja berharap akan dapat berkata kepada teman2 saja orang Amerika: Lebih hati2lah, bom, walapoen boekan bom atom, ia tetap boekan permainan. Kita tidak dapat menjadikannya benda permainan; sebab dia dapat meletoes dengan tidak di sangka2.

Roepanja, fasisme beloeom terkoeboer dibawah kerentoetohan Reichtag — hari kebesaran Djerman Nazi. Dan fasisme boekanlah barang yang dimono poli orang Djerman. Orang tahoe bagimana ia haroes memboeka djalan oentok maksoednja. Soedah tentoe dgn tjara berkedok, soetoe fasisme yang di pelihara dengan baik hingga ia menarik perhatian, tetapi ia tetap fasisme; dan mereka yang memimpikan dapat "mendjinakkan" sikap Roesia terhadap fasisme itoe berarti memberikan sebagian keboetoeahan hidoeopnja kepada pengikoet2 Hitler.

Dalam moesim rontok ditahoen 1942, ketika Stalingrad terantjan, jaitoe sebe loem pendaratan di Afrika, saja mengadakan perpisahan dengan sahabat saja Leland Stowe. Dia bertjanja kepada saja: "Pabliakah dan dimanakah kita akan bertemoe kembali?" Saja menjwab: "Pabila akan bertemoe, saja tahoe dimana kita akan bertemoe, jaitoe di Berlin." "Memang benar, kami masing2 bertemoe kembali diatas ruines, diatas perentoetohan Nazi Djerman."

Dan sekarang, saja menjatakan perpisahan dengan sahabat2 saja orang Amerika, dan saja berkata: "Saja tidak tahoe, bilakah rakjat kedoea negeri ini akan saling mengoesoerkan tangan perdamaian; saja tidak tahoe, bilakah pernjataan yang tidak bertanggope djawab tentang perang doenia ketiga ini akan berachir; dan saja djoeja tidak tahoe, bilakah kita akan bertemoe kembali, sebagai saudara."

Saja tidak tahoe waktoenja pabila, tetapi saja tahoe dimana tempatnja, jaitoe diatas perentoetohan ideologie fasis".

Saja berharap kepada sahabat2 saja bangsa Amerika, bahwa ini akan terjadi seljepat moengkin, saja berharap ke pada rakjat Amerika, soepaja mereka mendjinakkan dan memastikan fasisten mereka, laki2 dinegeri itoe yang memimpikan hendak mengadakan palang mati terhadap Moskow.

(Toelisan Ija Ehrenburg ini dimoet dalam "New York Times Magazine" menoeeroet terdjemahan "Soera Boeroeh").

Hotel dan Restoran:
"MELATI"
Djalan Thamrin 26 — Tal. 186
P. Siantar
Makanan dan Minoeman Enak dan Bersih. — Pelajan-pelajan sopan dan hormat.

Politik loear negeri tidak bertoekar

Delegasi moengkin dipimpin oleh Dr. Setiadjit

JOGJA, 4 Djoeli (Antara)

Dalam keterangannya kepada "Antara" tentang tiorak politik loear negeri pemerintah Repoblik yang sekarang, Mr. M. Tamsil Menteri Moeda Loear Negeri Repoblik menyatakan, bahwa tiorak politik pemerintah Repoblik tidak akan menjimpang dari politik pemerintah Repoblik yang telah boebar baroe2 ini.

Politik yang dimakoed kelak meroepakan soeatoe oesaha mempertahankan kan kekoesaan de facto Repoblik, demikian Mr. Tamsil.

Dan selandjoetnja beliau menyatakan lagi bahwa, kita bersedia memberikan konsesi2 kepada Belanda, akan tetapi kekoesaan de facto Repoblik tidak boleh disinggoeng-singgoeng.

Menteri Moeda Loear Negeri lebih landjoet menegaskan bahwa kemoengkinan ada Dr. Setiadjit sebagai Perdana Menteri Moeda akan memimpin delegasi Indonesia yang akan melangsoengkan peroeendingan selandjoetnja dengan komisi djenderal Belanda.

Menteri Pengajaran Dr. Ali Sastroamidjojo menyatakan bahwa ia lebih soeka memilih tjara2 pelajaran diselarskan dengan dasar2 nasional dan akan mendjalankan pendidikan raksasa.

Dari jang lajak dipertjaja diperoleh kabar bahwa Hadji Agoes Salim, Menteri Loear Negeri dalam kabinet jang baroe dibentoe, jang kini mengoeondjoengi negara2 Arab, telah dipanggil poelang ke Indonesia.

Menteri Loear Negeri H. Agoes Salim dalam perdjalanannya itoe telah dapat menjajapi hasil pengakoean Mesir dan Syria atas Repoblik Indonesia, dimana beliau djoeja berkewadjoiban oentoe menjelesaikan perdjandjian persahabatan dan perdagangan dengan Mesir.

Kabar terachir mewartakan bahwa Hadji Agoes Salim kini berada di Damascus (boe negeri Syria) dan segera sesoedah itoe beliau akan berangkat ke Iraq.

Djakarta, 4-7 (UP).

Menoeoet "Aneta" Dr. Setiadjit, wakil Perdana Menteri pemerintah Repoblik didoeja akan memimpin delegasi Indonesia jang baroe goena mengadakan peroeendingan dengan Belanda selandjoetnja.

Kedatangannya ke Djakarta kalau tidak besok (hari ini - red. "Waspada") moengkin hari Minggu dan didoeja membawa serta djawaban Repoblik atas permintaan Van Mook paling belakang tentang penjelasn beberapa fasal dalam nota Presiden Soekarno tanggal 27-6 jang laloe.

Sementara itoe, Soetan Sjahrir jang dalam perdjalanannya menoeoet Tjilatjap telah dipanggil kembali ke Jogja.

Politik Sjahrir jang mengenai politik loear negeri akan dilandjoetkan, demikian menoeoet Menteri Moeda Loear Negeri Dr. Tamsil.

Sebaliknya Menteri Loear Negeri Repoblik sendiri, Hadji Agoes Salim kini masih berada di Damascus dalam perdjalanannya berkeliling keseloeroeh Timoeor Dekat oentoe mengadakan perhoeboengan dipomali dengan negara2 Arab.

Kedoeoekkan Perdana Menteri akan dipindahkan dari Djakarta ke Jogja.

Sjahrir sendiri akan tetap di Djakarta, dimana tetap ada kantor kementerian loear negeri.

Minat bangsa India terhadap Indonesia tidak berkoerang Belanda ditoeoeh menimboelkan krisis

NEW DELHI, 3 Djoeli (Antara)

Wartawan Antara menoeoet sebagai berikoet :

Berhoeboeng dengan adanya krisis di Indonesia, minat bangsa India terhadap negeri kita tidak berkoerang, meskipun bertjampoer kegelisahan karena Sjahrir di India selama Inter Asiatic Relations Conference di New Delhi baroe2 ini telah menjadi popoeer hingga simpati serta hormat kalangan politik di India djatoeh kepadanya. Tapi meskipun demikian adanya oposisi terhadap sikap Sjahrir tentang pembentoeakan pemerintah sementara menoeodjoekkan adanya demokrasi di Indonesia.

Didapat kabar bahwa partai Komoeis India telah siap dengan rentjana pemboikotan terhadap kapal2 Belanda jika kekerasan dipergoekkan oleh Belanda terhadap Indonesia. Poen partai itoe berharap akan meloaskan pemboikotan terhadap pesawat2 terbang Belanda oleh boeroeh lapangan terbang India. Djoeja beberapa partai kiri lainnya sedang memikirkan akan memberikan pernjataan simpati jang lebih njata terhadap bangsa Indonesia.

Harjan "National Herald" menjalakan Belanda telah menimboelkan djalan boentoe dlm peroeendingan Indonesia/Belanda dan mengatakan bahwa jika Belanda toeroes berkeras kepala maka akan timboellah keadaan jang boeroek di Indonesia.

Harjan itoe menoeoeh Belanda poela soedah menimboelkan krisis di Indonesia. Selandjoetnja "National Herald" menjela sikap Amerika Serikat jg mendjandjikan akan memberi pindjangan kepada Indonesia Serikat berarti Amerika Serikat toeroet tjampoer tngan dalam perselisihan Indonesia-Belanda.

F. GOEDHARDT TENTANG KABINET BAROE

Djalan boentoe dalam peroeendingan Indonesia-Belanda moengkin menimboelkan krisis kabinet di-negeri Belanda

Jogja, 4-7 (Antara).

Toean F. Goedhardt, anggota Partai Boeroeh Belanda jang djoeja doedoek dalam parlemen Belanda, dalam soeatoe interpioe hari ini menjatakan kepada "Antara" sewaktoe memperhatikan bahwa para anggota kabinet selain menjadi Perdana Menteri ada poela memegang djabatan kementerian lain dalam kabinet Repoblik jang baroe sesoenggoehnja menimboelkan sedikit kerageoan kepadanya.

Tatkala mendengar dari Mr. Amir Sjarifoeddin bahwa politik kabinet jang sekarang adalah politik damai, dan bahwa Perdana Menteri mengingini soepaja dalam menjajapi penyelesaian soal Indonesia - Belanda dipergoekkan djalan damai, ia dengan segera merasa lega, demikian kata toean Goedhardt.

Goedhardt selandjoetnja menjatakan bahwa partainya (Partai Boeroeh Belanda) djoeja mengingini soal Indonesia - Belanda diselesaikan setjara damai.

Djika timboel djalan boentoe kelak sekali lagi, kata Goedhardt seteroesnja, partainya akan bekerdja oentoe menjajapi penyelesaian itoe, jika oesaha itoe kelak tidak berhasil poela, akibat dari padanja moengkin menimboelkan kabinet krisis di-negeri Belanda.

Dalam soal itoe, jang dichawatiri bahwa soeatoe kabinet jang reaksioner dibawah pimpinan figuur2 seperti prof. Romme atau Schouten akan menggantikannya kelak.

Kabinet jang sedemikian tjoraknja itoe, kata Goedhardt, soedah njata mengingini penyelesaian soal Indonesia - Belanda dengan djalan ketekerasan.

Ketika ditanyakan kenapa bahagian dari partainya menentang politik menteri seberang laetan Belanda, J. A. Jonkman ?

Ia menegaskan bahwa alasannya karena menteri Jonkman telah menjetoedoeljoep soepaja let. goebernoer djenderal Van Mook diberikan kekoesaan poentoe oentoe mengambil tindakan sendiri, menoeoet pendapatnja jang mengai perselisihan Indonesia - Belanda, setelah komisi djenderal mengembalikan kekoesaannya goena menjelesaikan soal tersebut kepada pemerintah Belanda, demikianlah toean Goedhardt mengachiri pembtjaraannya.

DJAWABAN DIDOEJA HARI INI AKAN DIBERIKAN

Djakarta, 4-7 (Reuter).

Kabinet koalisi Indonesia jang telah terbentoe kemarin dibawah pimpinan Perdana Menteri Amir Sjarifoeddin dari Partai Sosial, didoeja hari ini akan memberikan djawaban terhadap oesoel Belanda baroe2 ini oentoe membentoe pemerintah peralihan boeat seloeeroeh "Hindia Belanda" dahoeleoe.

Berhoeboeng tidak tertjapainja persetoeoedjoean dalam soal ini, menjebakan timboelnja krisis dalam perhoeboengan Belanda - Indonesia lima pekan lamanja.

Djawaban itoe akan dibawa ke Djakarta dari Jogja oleh salah seorang dari wakil Perdana Menteri Repoblik jaitoe Dr. Setiadjit jang telah dipilih oentoe itoe, kata Perdana Menteri Amir Sjarifoeddin, sebab Mr. Tamsil adalah sahabat baik dari Prof. Willem Schermerhorn, ketoea komisi djenderal oentoe "Hindia Belanda".

PERANG SETJARA BESARZAN ANTARA INDONESIA-BELANDA TIDAK MOENGKIN

Jogja, 4-7 (Antara).

Bekas Perdana Menteri Soetan Sjahrir jang kembali kekota ini dari Tjilatjap dengan melaoet keresidenan Banjoe-mas menerangkan kepada para wartawan malam ini, bahwa ia merasa menjeal Masjoemi tidak mempoenjaj koersi dalam kabinet jang baroe ini, bagaimana poen djoeja Soetan Sjahrir tetapi mengharap soepaja kabinet Sjarifoeddin berhasil.

Beliau yakin bahwa soal Indonesia-Belanda dapat diselesaikan tidak lama lagi.

Beliau selandjoetnja menjelaskan bahwa perang setjara besar2an tidak moengkin, sebab ada intervensi negara negara besar.

Walaupun begitoe, kata Sjahrir, per tempoeran ketjil2an boleh djadi akan berloek disana sini, akan tetapi katanya lagi, djoeja ini bisa ditjegah, jika ada dasar "goodwill" dari kedoea belah pihak teristimewa jika koem reaksi ner Belanda tidak bertindak.

Menoeoet Soetan Sjahrir ia sekarang akan memberikan bantoean kepada partainya dan mempoenjaj kesempatan jg banyak poela oentoe mempelajari soal-soal dalam. Moengkin djoeja ia akan menetap di Jogjakarta oentoe beberapa waktoe.

Menoeoet kalangan jang mengetahoe kembalinja ke Jogja adalah atas panggilan Presiden Soekarno.

KAWAT BADAN PEKERDJA SOEMATERA KEPADA PERDANA MENTERI AMIR SJARIFOEDDIN

Siantar, 4-7 (Antara).

Badan Pekerja Dewan Perwakilan Soematera atas nama rakjat Soematera seloeeroehnja telah mengirim kawat kepada Perdana Menteri Amir Sjarifoeddin jang menjatakan menjetoedjoep politik kabinet jang sekarang dan selandjoetnja berdi dibelakang pemerintah Repoblik.

SEKOLAH RAKJAT TJOEMA2

Malang, 4-7 (Antara).

Atas oesaha San Min Hui di Malang diboea sekolah rakjat tjoea2 tanggal 21-7 oentoe anak2 dari semoea bangsa.

ADONIS DIMERDEKAKAN BELANDA

Djakarta, 4-7 (Antara).

Toean Adonis anggota KNIP jang baroe-baroe ini ditangkap Belanda di Ban djarmasin, tanggal 1-7 dimerdekakan kembali.

Berita Kota

PENETAPAN

Awal Poeasa Ramadhan

Pada hari Chamis tanggal 3-7-47 oleh Djabatan Agama NRI Daerah Kota Medan, dengan bertempat dikantor njaja di Poest Pasar telah dilangsoengkan satoe pertemoean dengan para "alim" oelama dan goeroe2 Agama di kota ini jang djoeja dihadiri oetoesa: oetoesan dari Belawan dan Laboehan, oentoe menetapkan awal Ramadhan tahoen ini.

Setelah diperbintjangkan dengan semasak2nja maka rapat memoetoeskan :

- 1 Apabila tidak kelihatan boelan pada malam Djoem'at 17/18-7-1947 maka awal poeasa djatoeh pada beresoknja (hari Sabtoe 19-7-1947).
2 Menetapkan Panitia oentoe melihat boelan, terdiri dari tt. Amiroeddin Tahir dan H. Aboebakar Ya'cub dan beberapa anggotanja.
3 Melihat boelan dilakoekan di Belawan di menara Mesdjid Lama dan menara Air Bersih.

Disamping

BIDAN.

Bidan beranak atau vroedvrouw atau apa sadjapoen namanja dalam bahasa lain, kalau baji soedah lahir, hatinja poen legah.

Dan dia poelang, dengan tiada poesing dengan keadaan sibaji kemoediannja.

Sibaji sehat atau tidak sesoedah lahir itoe, boekan oeroesannya lagi.

Memang begitoe. Linggardjati lahir dengan pakai bidan Lord Killearn.

Sesoedah Linggardjati lahir, bidan poen pergi. Bila diompamakan Linggardjati sekarang sakit, jah bidan jang toeroet beroesaha dalam penglahiran itoe, sebagai sipat bidan - tidak roepanja moe tjampoer.

Boekankah Lord Killearn, tidak kedengaran soeranya, meskipun Linggardjati soedah menjebakkan kegentingan politik di Indonesia ?

Sifat bidan.

BERAS.

Harga beras walaupun soedah tinggi banget, menoeoet oekoeran domet sidjelata, bajanganja dikota Medan seperti moe melontjat lagi.

Konon..... soedagar-soedagar beras soedah banjak tuhan stock, oentoe didjoeal..... nanti..... dengan harga tinggi, hingga kabarnya Poh An Tui akan lakoekan pemeriksaan.

Semoea orang dagang memang moe oentoe, tetapi tjari oentoe, dengan mempermainkan orang poenja "peroeet lupar", menoeoet si-Djeblos, itoe boekan "dagang" lagi.

Awas lo, kalau sidjelata jang peroeetnja lapar itoe sampai kalap dan tidak bisa beli, ada harapan itoe "stock" nanti djadi "timpas".

Boekan moe "gertak-sambet", tjoe ming moe bikin "aide memoire" (peringatn) sadja.

SI-KISOET

4. Diminta kepada segenap koem Moeslimin didaerah ini, oentoe toeroet membantoe oesaha panitia ini, dan kalau ada jang melihat boelan pada malam jang ditetapkan diatas, soepaja segera melapoerkannya kepada panitia di Djalan Mesdjid 68 Medan.

BERITA TAMAN KEMADJOEAN

Bertempat di Balai Soetomo besok sore hari Minggu tanggal 6-7/1947 poekoel 4.30 W.I. akan djadakan pertemoean oentoe mengembirakan para peladjar bahasa Inggris jang baroe mempoeh oedjian toeroet seloeeroeh anggota Taman Kemadjoean dan para oendangan.

IKLAN

PANGGILAN

Diminta segala leden dari perkoempolan India-Sikh "GURDWARA PARABANDHAK COMMITTEE" di Medan, datang menghadiri algemeene-ledenvergadering dari perkoempolan tersebut jang diadakan atas kemoacan dari 130 orang leden dengan perantaraan Landrechter di Medan, berdasar dengan kekoentan artikel 13 dari Statuten koempolan itoe, pada tanggal 13 Juli 1947 djam 11 (W.I.) bertempat di Sikh-Tempel di Kroesenstraat Medan.

Agenda : Pemilihan bestuur baroe dengan soera terbanjak oentoe tahoen 1947 - 1948, dan jang timboel seketika vergadering.

An. Comite Pemilihan : BOETSINGH Indian-Lawyer

Sekolah "PEN"

Menerima peladjar2 boeat koersoes :

- 1. Mesin Toelis (Typen) (3-6 Sore S.)
2. Memegang boeok dagang (7-8 Malam S.)

(Systeem Ringkas)
DJALAN BINDJAI 43 - MEDAN

LOTERIJ WANG BESAR

dari

Poh An Tui - Medan

- Hadiah I - f 50.000.-
" II - f 25.000.-
" III - f 10.000.-

an 1975 hadiah lain2.

Djoemlah hadiah f 200.000.-

Bisa dapat beli pada tiap2 kedai besar di Medan.

Harga 1 lot f 10.-

Tariknja tanggal 7 Djoeli 1947.

Segala bangsa boleh beli.

WAHID SOETAN

IMPORT & EXPORT
D J A K A R T A

(1rab)